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伊予三島ロータリークラブ

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度国際ロータリー会長　Shekhar-Mehta （シャカール・メータ）

第３２６９回　　 　　　  　　　　例　　会　　記　　録　　　 　　　　 　令和 3 年 10 月 15 日

開会　今村定生　会長

出席報告　 

　出席会員（３５名中）　　　　　  　２９名

　出席免除　　　　　　　　　　　　　１名

　出席率　　　　　　　　　　８５．２９％

　第３２６７回修正出席率　　９７．０６％

会長の時間

幹事報告

・例会変更通知

（観音寺東）

　日時　１０月２６日 ( 火 )　夜間例会

（観音寺）

　１０月の例会は引き続き「観音寺グランドホテ

　 ル」にて開催

例会行事

親睦委員会

　中野　航　委員

ニコニコ紹介

今村定生会長～

　先日は秋晴れのもと、会長杯ゴルフコンペに奥

道後まで足をお運び頂きありがとうございました。

お陰様で実に楽しい一日となりました。

親 睦 委 員 会

中 野 　 航　委員
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令和 3.10.15

第３２６９回

井上香奈子君～

　10 月 10 日 伊予三島ＲＣ会長杯にて初優勝させ

ていただきました。渡邊幹事様、同伴競技者様、

御参加いただいた皆様、ありがとうございました。

　なかなか上手にならずにやめようと思ったこと

もありましたが、これからもゴルフを続けていこ

うと思いますので御指導の程よろしくお願いいた

します。

佐藤慎輔君～

　会長杯ゴルフコンペお疲れ様でした。楽しくプ

レイさせて頂きました。

渡邊吉和ゴルフ部幹事～

　10 月 10 日の伊予三島ＲＣ会長杯『にこにこゴル

フコンペ』に大勢参加していただきありがとうご

ざいました。当日は好天にも恵まれ楽しくゴルフ

することが出来ました。

井上香奈子さん初優勝おめでとうございます！！

今村定生会長さん準優勝おめでとうございます！！

11 月 21 日の幹事杯にも大勢の方の参加をお待ちし

ています。

　井上香奈子さんに続いて白田礼子さんも幹事杯

での優勝を狙って練習頑張って下さい！

中野　航君～

　新入会員の中野航です。本日は卓話のお時間を

頂きありがとうございます。宜しくお願い致しま

す。

　新入会員の株式会社フロントエンドの中野航と申します。

　改めまして宜しくお願い致します。

　弊社は現在、情報システム業を生業にしておりますが、元を辿りますと、

海運業からの始まりになります。元々、私の曾祖母の叔父になります赤尾

柳吉が今治にて海運業をやっていたそうです。赤尾柳吉は、縁あって昭和

30 年～ 34 年にかけて、「今治造船」の社長をしたこともある方だそうです。

その方の紹介だと聞いていますが、曾祖母と伯方島出身で同じく海運業の

仕事をしていた曾祖父の中野正雄が結婚し、大正時代に一緒に海運業を創

めました。創業当初は、今治にて事業を行っていたのですが、新宮で採れ

た銅鉱石を伊予三島港から日本鉱業（現在の JX 金属株式会社）の佐賀関製錬所に運ぶ仕事を

受けたことをきっかけに、伊予三島に住み着くことになりました。その後、祖父の中野般登が

後を継ぎ、昭和 34 年に「中野海運株式会社」、昭和 44 年に「新和汽船株式会社」を設立しました。

　父の中野哲は、大学卒業後、地元の製紙会社に就職しました。その間、情報システム部門に

てシステム開発に携わる機会があり、販売物流システムの開発をしました。6 年程勤務後、「新

和汽船株式会社」を継いだのですが、船に乗る気もなく船の将来性に疑問を感じ取り、平成元

年に情報システム事業を開始し、平成 3 年に「株式会社フロントエンド」に社名を変更し、現

在の形となりました。

　現在の会社の事業内容としましては、システム開発を中心に、サーバーやネットワークなど

インフラ環境の構築、パソコンや複合機等のオフィス機器の販売、実務ソフト導入指導等の企

業が必要とする IT サービスを提供しています。システムについては、製造業を中心に、運送業・

建設業・飲食業など様々な業種向けに、各企業様に合った基幹システムや WEB システムを自

社にてオーダーメイドで開発しています。2014 年からはデータセンターを利用した自社構築の

クラウドサービスの提供を開始しました。

ロータリー財団委員会

　11月5日プログラム予定

　私につきましては、北海道大学卒業後、東京の独立系 IT 企業に就職しました。そこで 2 年程

SAP というパッケージシステムの開発を経験し、その後、父の会社に戻り、令和元年 12 月 28

日に後を継ぎました。父からは、「間違った判断をすることは誰にでもあるが、間違いだと思っ

た時には皆に謝ってすぐに引き返しなさい。無駄なプライドは要らない」と言われてきました。

これまで事業を繋いでくれた先祖への感謝と、何より会社を支えてくれたお客様、仕入先業者、

従業員への感謝を胸に、「このまちのシステムインテグレータ」として、自分が最先端に立ち、

最先端の技術と情熱を注ぎ込み、企業の発展を支えていきたいと思います。

　若輩者ではございますが、今後ともどうぞ宜しくお願い致します。


